

2024-06-06

## Pelean Morena y la oposición voto por voto en distritos

Autor: Omar Díaz Laura Arana Frida Sánchez

Género: Nota Informativa

<https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/pelean-morena-y-la-oposicion-voto-por-voto-en-distritos/>

El recuento y cómputo de votos en los distritos 9, 12 y 30, pertenecientes a las alcaldías Cuauhtémoc y Coyoacán, respectivamente, transcurrió entre reclamos, empujones y algo nunca antes visto en la Ciudad: un recuento total voto por voto.

La madrugada del 5 de junio arrancó en el Distrito 30 de Coyoacán un recuento total, pues la diferencia entre el primero y segundo lugar era de 0.72%, y esto es una causal para ello, según el artículo 457 del Código de Instituciones y Procedimientos Electorales.

El de este miércoles fue el primer recuento total de votos en la historia del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), a decir del consejero Ernesto Ramos.

La situación no fue tan calmada en el Distrito 12, ubicado en la alcaldía Cuauhtémoc, en donde se realizó un recuento parcial de los sufragios.

A las afueras de esta sede distrital se concentraron simpatizantes de Morena y de Alessandra Rojo de la Vega, de la coalición PAN-PRI-PRD, virtual ganadora de la alcaldía. Lo anterior originó que llegaran elementos de la Guardia Nacional, quienes se colocaron en la puerta para impedir el paso de los manifestantes.

Esta situación generó algunos empujones, pues los representantes de los partidos buscaban el ingreso de algunos observadores y de la propia Rojo de la Vega.

Al final las cosas se tranquilizaron y se continuó con el contero. En el Distrito 9 no se presentaron inconvenientes.

Al respecto, Rojo de la Vega se declaró ganadora tras el recuento en el Distrito 12 y le pidió a Caty Monreal "saber perder".

"En total hay una diferencia de casi 12 mil votos. La victoria es contundente. El triunfo nos lo dio las vecinas y vecinos", refirió tras permanecer más de tres horas en el lugar. Además, llamó a Morena a sacar las manos y respetar la voluntad de los habitantes de la alcaldía Cuauhtémoc.

Por separado, en sus redes sociales, Citlalli Hernández, secretaria general de Morena, solicitó la apertura de 80% de los paquetes electorales en la demarcación.

"El PRIAN quiere que se aperture un 80% de los paquetes electorales federales. En @PartidoMorenaMx no nos oponemos, mientras más transparencia mejores, pero exigimos que el PRIAN no tema la apertura de los paquetes solicitados, por ejemplo en la alcaldía #Cuauhtémoc", escribió.

Además, exigió total transparencia al IECM. "Es mejor que se abran los paquetes electorales de la alcaldía, para respetar la voluntad popular", señaló.

Luis Gerardo Quijano, candidato de Va por la CDMX a la alcaldía Magdalena Contreras, informó que impugnará el resultado de la elección, el cual le fue adverso. En un video en sus redes sociales, pidió voto por voto y que se

respete la voluntad de los habitantes.

#### Guinda defenderá elección

El presidente de Morena en la Ciudad de México, Sebastián Ramírez, comentó que esperarán a que concluyan los cómputos distritales de la alcaldía Cuauhtémoc para definir la ruta jurídica que tomarán respecto a los resultados de la elección en esa demarcación.

Cuestionado sobre si fue un encargo de la familia Monreal defender los votos en la alcaldía Cuauhtémoc, donde Catalina Monreal contendió como abanderada por la coalición integrada por Morena-PT-PVEM, respondió que "defender los votos de la transformación" fue el encargo de las virtuales presidenta de México y jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum y Clara Brugada, no así por tratarse particularmente de esa alcaldía.

En conferencia de prensa, Javier López Casarín, virtual ganador de la alcaldía Álvaro Obregón, confirmó que este jueves recibirá su constancia de mayoría que lo acreditará como próximo alcalde de la demarcación, y convocó a un mitin en la explanada para celebrar el triunfo.